



After a 7-year hiatus, I am finally ready to publish the latest GamebaseCPC (it is now V33, with 3300 entries).

Changes are numerous and the amount of work colossal. Other than adding new software, I also redid most of my scans (boxes, manuals, media...) and dumps. Overall the database is much more qualitative & the results are much better.

There is still a lot of work to be done & I have a lot of long-term projects for GamebaseCPC, but I'm making slow & steady progress.

Please respect my work & do not use any of it without my consent.

Stay tuned :)

Lundi 19 Mars 2012



Avis à tous ceux qui cherchent à me joindre, pensez bien à inclure votre adresse email dans votre message.

Pensez également à télécharger les dernières versions des émulateurs si vous ne téléchargez que les mises à jour. J'inclurai le répertoire Emulators dans les prochaines mises à jour.

Bonne découverte,

Loïc



For all those who want to contact me, please make sure you include your email address in the message.

If you download the updates, also make sure you download the last emulator releases. I will include the Emulators folder in the next updates.

Have fun,

Loïc

Lundi 19 Décembre 2011



La mise à jour V23 est disponible & la version complète sera mise en ligne dans les jours qui suivent.

Amusez-vous bien,

Loïc



V23 update is online & the full version will be posted in the next few days.

Enjoy,

Loïc

Mercredi 14 Septembre 2011



La mise à jour V22 est disponible & la version complète sera mise en ligne dans les jours qui suivent.

Amusez-vous bien,

Loïc



V22 update is online & the full version will be posted in the next few days.

Enjoy,

Loïc

Jeudi 14 Juillet 2011



Les plus curieux d'entre vous auront certainement remarqué que la mise à jour V21 est disponible sur le site depuis hier. C'est donc avec un peu de retard que j'annonce la disponibilité de GBCPC V21.

Je rappelle à tous ceux qui essayent de me contacter que le système de messages ne me donne pas votre adresse email, donc merci de la rajouter dans votre email.

Bonne découverte,

Loïc



The most curious among you will have noticed that V21 has been available since yesterday. So, there it is officially: V21 is now available for download.

For all those trying to reach me, I remind you that the message system does not give me your email address, so please include it in your email.

Cheers,

Loïc

Lundi 2 Mai 2011



La nouvelle mouture de GBCPC (V20) est en cours de chargement. Je commence par la mise à jour (assez légère - 470Mo), puis je mettrai en ligne la version complète pour ceux qui nous rejoignent.

Amusez-vous bien,

Loïc



Version V20 of GBCPC is currently uploading. I am putting the update first (rather light - 470Mo), then I'll upload the full release for new members joining in the fun.

Enjoy,

Loïc

Samedi 16 Avril 2011



Je souhaite remercier tous les utilisateurs qui m'ont envoyé des emails de soutien depuis le retour de GBCPC. Désolé de ne pas avoir répondu individuellement, mais les messages n'affichent pas votre adresse email.

En tout cas, merci pour vos emails. Je suis content de voir que mon travail est autant apprécié.

Loïc



I would like to thank all the users that have encouraged me since GBCPC went public again. Sorry I did not reply to every email, but there is no indication of your emails in the message.

That being said, thank you for the emails. I am happy to see my work is appreciated by many.

Loïc

Mardi 29 Mars 2011



La version V19 complète est désormais disponible. Je n'ai malheureusement pas de version de mise à jour, mais je reprendrai le rythme normal avec la V20.

Amusez-vous bien.



V19 full version is now online. Unfortunately I do not have the update only, but I will resume releasing updates with V20.

Enjoy !

Mardi 21 Mars 2011



J'ai décidé de recommencer à publier les mises à jour & versions complètes de GBCPC. Par contre je ne passerai plus par les forums ou facebook, ça représente trop d'efforts pour pas grand chose.

Je tiens à remercier les quelques personnes qui m'ont soutenus dans la tourmente, en espérant que je n'aurais plus jamais à subir tous ces abus...

Pour ceux qui ont envie de discuter CPC avec moi, ce sera avec plaisir, par contre, ce n'est pas la peine de m'écrire pour me demander de rajouter des jeux, c'est la meilleure façon de ne jamais les voir intégrés.

En gros, j'ai décidé de rendre publique mon dur labeur, mais je n'ai plus envie de me prendre la tête comme par le passé. Merci de respecter mon travail.

Sur ce, amusez-vous bien & profitez de ce qui vous est donné sans penser une seule seconde que je dois quoi que ce soit à quiconque.

Loïc



I decided to once again publish updates & full releases to GBCPC. That being said, I will not post on forums or Facebook, it's too much effort for not much.

I want to thank the few persons who supported me during this ordeal, hoping I will never have to be abused in the same way...

For those wanting to discuss CPC with me, it will be with great pleasure. On the other hand, DO NOT email me asking to add a specific game to GBCPC, it is the best way to ensure it will never be added.

In short, I have decided to publish my hard work, but I do not wish to fight for it like I did in the past. Please respect the work I have put in GBCPC.

Well, have fun & enjoy what is given to you for free understanding that I do not owe anyone anything.

Loïc

Lundi 7 Juin 2010



Je suis désolé pour la mauvaise nouvelle, mais j'ai décidé de ne plus publier GBCPC. Les raisons sont nombreuses, mais cela est principalement dû à l'insistance de certains individus à propager des mensonges à mon sujet & le manque de participation au projet (mes plus plates excuses aux quelques personnes qui m'ont aidé pendant toutes ces années).

Je suis écœuré par la communauté CPC : les collectionneurs qui refusent de faire quoi que ce soit pour préserver les logiciels CPC (il ne faut pas croire que vos originaux vont marcher ad vitam aeternam), les crevards qui écument Ebay, leboncoin.fr et autres sites pour faire les meilleures affaires possibles, quitte à arnaquer sans remords les vendeurs, et les mythomanes qui inventent des scénarios conspirationnistes toujours plus surréalistes.

Pour moi, c'est fini, je ne veux plus rien avoir à faire avec cette communauté pourrie jusqu'à la moelle. J'imagine que Kawickboy va se féliciter de m'avoir fait baisser les bras & de voir GBCPC mourir. C'est une honte de voir des attitudes pareilles vis à vis de personnes honnêtes dont le seul but était de faire avancer la communauté CPC. J'espère qu'un jour tout cela se retournera contre toi...

Adieu & à jamais

Loïc



Well, I am sorry to post such bad news, but I have decided to stop making GBCPC public. The reasons are many, but mostly it is due to the insistance of some individuals to smear my name & the lack of support to the project (apologies to the few who actively participated in my project).

I am disgusted with the CPC community : collectors hoarding software and refusing to have the games preserved (your originals will fail eventually, that is a fact), Ebay, leboncoin,... scumbags looking for the best possible deals even if it means scamming the seller, liars spreading rumors,...

For me, it is over, I do not want to have anything to do with such a rotten community. I can only imagine some people with be overjoyed with the prospect of my giving up. It is a shame honest people trying to further the CPC community are attacked so. I only hope this same community will eventually turn against these very people.

Loïc

Dimanche 23 Mai 2010



La mise à jour V15 est désormais disponible & la version complète est en cours d'upload. Amusez-vous bien.



The V15 update is now online & I am uploading the full release.
Have Fun !

Vendredi 16 Avril 2010



La version 14 de mise à jour & la version complète sont désormais disponibles dans les sections de téléchargement.
Amusez-vous bien !



The V14 update & the full release are now available in the download sections.
Have fun !

Jeudi 15 Avril 2010



J'ai créé un blog Facebook sur Gamebase CPC. Le blog est uniquement en Anglais pour le moment, mais s'il y a suffisamment d'intérêt, je peux le traduire en Français.
Tout ça se passe sur: <http://www.facebook.com/group.php?gid=106499146056282&ref=mf>



I recently created a facebook blog for gamebase CPC.
Go to <http://www.facebook.com/group.php?gid=106499146056282&ref=mf> to join the blog.

Dimanche 7 Mars 2010



J'ai enfin fini la nouvelle version de Gamebase CPC. 1306 logiciels sont inclus & beaucoup de changements au menu:

- problèmes de démarrage automatique sous CPCE ont été corrigés.
- tous les logiciels sont désormais liés à un émulateur et sont lancés automatiquement. Seules quelques irréductibles refusent de se lancer. dans ce cas, il faut passer par la ligne de commande Run"nomdujeu.
- GBCPC V13 utilise toutes les nouvelles fonctions de la beta de Gamebase.

- Ajout d'un champs développeur, donc plus de US Gold / Atari par exemple. C'est désormais US Gold pour éditeur & Atari pour développeur.
- Ajout d'un champs graphiste (ce n'est pas trop tôt !).
- Ajout du champs rareté. Attention, il s'agit de ma perception de la rareté, Il est tout à fait possible que vous ne soyez pas d'accord avec mes indices de rareté, mais ça devrait une bonne idée de la rareté d'un logiciel pour les collectionneurs.
- J'ai relié tous les logiciels à leur page sur CPC-Power.
- Ajout d'un lien vers les dumps d'originaux sur CPC-Power.
- Ajout d'un champs tests. Je ne l'utilise pas pour le moment, mais dès que j'ai fini mes scans, je rajouterai les scores obtenus dans les différents magazines.
- Il est désormais possible d'afficher plusieurs colonnes !
- Les extras sont désormais affichés dans une fenêtre afin d'en avoir un accès simplifié.

Un grand merci à James Burrows pour son travail sur Gamebase.

Je suis en train d'uploader la nouvelle version, donc ce sera disponible sous peu. Enfin bon, ça fait quand même 7Go !

A noter que seule la version complète sera uploadée. Il y a tellement de changements qu'une version de mise à jour n'a plus de sens...



I am finally done with the new Gamebase CPC version. 1306 software are now included & many changes have been made:

- a fix for the CPCE Autotype problem
- all games are linked to emulators (there are very few exceptions that can't be auto-launched)
- full use of the new Gamebase features
- a developer field, so no more U.S. Gold / Atari for exemple. That would become U.S. Gold for publisher & Atari for developer
- a graphic artist field !
- a rarity field. Understand that my perception of rarity is subjective & while you may not necessarily agree to all the ratings, it should provide a good guideline for collectors.
- a link to the software page at CPC Power
- a download link to the clean roms
- a review field. At the moment I am not using it, but as soon as I am mostly done scanning the games, I will add & aggregate review scores from CPC magazines.
- Ability to display multiple columns !
- an "extras" sidebar for quick access to the extras

Many thanks to James Burrows for his work on Gamebase.

I am currently uploading the new release, so it will soon be available to all. Well, the new release is 7Go, so it might take a while !

Please note that only the full release will be uploaded. There are so many changes that an update makes no sense...

Jeudi 17 Décembre 2009



La V12 sortira à temps pour Noël... Au moins, si on offre une paire de chaussettes pour Noël, il y aura un joli cadeau qui vous attendra sur <http://www.cpc-power.com/gamebasecpc/> :)

Jeudi 24 Décembre 2009



Joyeux Noël ! Avec un peu d'avance, la version V12 est désormais en ligne. Pour l'instant seule la mise à jour est disponible, mais la version complète est en cours d'upload.



Merry Christmas ! A little ahead of time, V12 is now online. As of now only the update is available, but the full version is uploading.

Jeudi 17 Décembre 2009



La V12 sortira à temps pour Noël... Au moins, si on offre une paire de chaussettes pour Noël, il y aura un joli cadeau qui vous attendra sur <http://www.cpc-power.com/gamebasecpc/> :)



V12 will be a Christmas release... At least if you get a pair of socks for Christmas, you will have something to look forward to :)

Mardi 17 Novembre 2009



Ca y est, j'ai finalement uploadé la mise à jour V11 sur le site. Je suis en train d'uploader la version complète, mais ça risque de prendre pas mal de temps.



Well, it is finally online. I have uploaded the V11 update to the site. I am in the process of uploading the full release, but it should still take a while.

Jeudi 22 Octobre 2009



Je travaille toujours d'arrache pieds sur la V11 & je progresse très rapidement (déjà 50 jeux de rajoutés !).

Au programme, que du bon avec de belles raretés. Je me suis également mis à rajouter des jeux K7. étant donné le nombres de classiques sortis uniquement sur ce support, ça laisse rêveur...



I am still working tirelessly on V11 & am making very quick progress (already 50 games have been added !).

I have been adding many rarities. I have also been adding tape games. Knowing how many classics were only released on tape, the next releases promises something special...

Dimanche 11 Octobre 2009



La mise à jour V10 est en ligne dans la section "download Last GBCPC". Je laisse la mise à jour V9 pour ceux qui l'ont manquée.

La version complète est en cours d'upload et devrait être complètement disponible demain.

Bonne découverte...



The V10 update is now online in the "download last GBCPC". I will also leave the V9 update for those who missed it.

The full version is being uploaded & should be fully available tomorrow.

Have fun...

Samedi 3 Octobre 2009



La mise à jour V10 est presque prête. Ca m'aura pris un peu plus longtemps que prévu, mais il y a de la qualité...



V10 update is almost ready. It will have taken a little longer than expected, but it will be worth it...

Lundi 14 septembre 2009



Il y avait un problème avec les fichiers uploadés pour la version complète. A priori j'ai réglé le problème. Sinon, je devrai réuploader l'archive complète. Je touche du bois...



There was a problem with the files uploaded for the full release. Hopefully I will have fixed the problem. If not, I will have to reupload the entire archive. Let's cross fingers...

Lundi 24 août 2009



Mise en ligne de GamebaseCPC V9.

Si vous avez déjà installé la V8, téléchargez la version Last GBCPC, sinon téléchargez la version Full GBCPC.

Merci de ne télécharger qu'un fichier à la fois.

Au programme 900 logiciels dans la base de données avec leurs packaging, notices, disquettes, extras...

Amusez-vous bien.

🇬🇧 Gamebase CPC V9 is now online.

If you already have V8 installed, you need to download "Last GBCPC", otherwise download "Full GBCPC".

Please download only one file at a time.

V9 now includes 900 softwares along with their packaging, manual, discs, extras...

Enjoy.

Lundi 24 Août 2009

Ouverture du site Gamebase CPC. Un grand merci à *Kukulcan* pour la création du site & l'hébergement des fichiers. Le but de GBCPC est de préserver les logiciels Amstrad CPC originaux, à savoir scanner :

- le packaging
- la notice
- la disquette / cassette
- les extras (posters, K7 audio, cartes,...)

Chaque logiciels inclue également des images, musique (s'il y en a) & le transfert au format dsk ou cdt (si possible, la majorité a été préservée avec succès). J'ai également l'intentions (à terme) de rajouter les tests des magazines (Amstrad 100%, Amstar, Amstradhebdo, CPC, Amtix, Amstrad Action...), des longplays (solutions de jeu au format vidéo), des pubs, solutions...

Un grand merci également à :

- *dlfrsilver* pour son expertise & son aide avec les transferts d'originaux
- *Philippe Hernandez* qui m'a très gentiment prêté beaucoup de ses originaux afin de les rajouter à la base de données.
- *César Nicolas Gonzalez* pour son travail sur CPCE, à mon humble avis le meilleur émulateur CPC.
- à tous les autres qui m'ont aidé pour mon projet: *Nicholas Campbell, Christian Viot, Jaime Gonzales, Karl Paillart, JMD, MIC, Hermol*